

MUSEOS ESTATALES LOS TRABAJADORES DE EL MUSEO EL GRECO Y SEFARDI SECUNDARON AYER UN NUEVO PARO

Anuncian que endurecerán las medidas de protesta

Demandan al Ministerio de Educación y Cultura que cumpla los acuerdos alcanzados en 1999

EL DÍA
TOLEDO/E.P.

Los trabajadores de los museos estatales, entre los que se encuentra la Casa Museo de El Greco y el Museo Sefardi de Toledo, podrían endurecer sus protestas si a lo largo de este mes de diciembre el Ministerio de Educación y Ciencia no se sienta a negociar sus reivindicaciones, que pasan por el cumplimiento de los pactos alcanzados por las centrales sindicales en diciembre de 1999.

Así lo dijo ayer, en declaraciones a los periodistas, Jesús Leonés, responsable de Museos de la Federación Estatal de Servicios Públicos de UGT, quien precisó que esas nuevas "medidas de presión" se podrían concretar en encierros en los museos, aunque dijo que deberán ser los propios trabajadores los que decidan en su momento las protestas que llevan a cabo.

Por su parte, Begoña Santamaría, de la Secretaría del Sector de Central de la Federación Estatal de Servicios Públicos de UGT, recordó que los trabajadores están exigiendo el cumplimiento del acuerdo firmado en 1999 que hablaba del abono de un complemento por jornada especial y por atención al público, que no ha sido llevado a la práctica por el MECD.

Según dijo, los museos estatales han seguido abriendo, desde 1999, todos los domingos y los trabajadores están pendientes de ese abono y de una prometida ampliación de la plantilla "que tampoco ha llegado", apuntando que las plantillas son muy reducidas. Santamaría indicó que el MECD está "pasando la pelota" al Ministerio de Administraciones Públicas, porque el citado conve-



Los trabajadores de los museos estatales toledanos protagonizaron ayer un nuevo paro.

J. POZO

• El conflicto afecta a 700 trabajadores, de ellos unos 25 pertenecen al Museo Sefardi y a el Museo de El Greco

nio se vigila a través de un órgano de este ministerio.

Leonés explicó que el conflicto afecta a entre 650 y 700 trabajadores en toda España, de los

que entre 20 y 25 pertenecen a la Casa Museo de El Greco y al Museo Sefardi de Toledo. En el caso Museo Sefardi, Leonés comentó que está cerrado por obras y su personal ha sido trasladado a la Casa Museo de El Greco. Los trabajadores de los museos estatales iniciaron el pasado 4 de noviembre una ronda de paros parciales que se prolongarán por tiempo indefinido. Estos paros consisten en el cese de sus activi-

dades todos los domingos y festivos, de 11.00 a 13.30 horas.

En cuanto a la reacción de los turistas cuando se encuentran cerrados los museos, señaló que al principio se llevaban un poco de sorpresa aunque dijo que después de un mes la gente ya tiene más conocimiento. Incluso, apuntó, en algunos museos les han mostrado su apoyo y preguntan si pueden rellenar algún folleto para reflejar su solidaridad.

MINISTERIO A TRAVÉS DEL INEM, PARA LA PROVINCIA

Trescientos millones para mujeres en desempleo

EL DÍA
TOLEDO

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, a través del Inem, ha aprobado una inversión de 300 millones de pesetas en la provincia de Toledo con el fin de fomentar la creación de puestos de trabajo para mujeres que se encuentren en situación de desempleo. Esta medida se enmarca dentro de los Planes Especiales de Empleo del Ministerio, que tienen como objetivo ayudar a los colectivos más desfavorecidos desde el punto de vista laboral, como son

los jóvenes, las mujeres y los parados mayores de 40 años a incorporarse al mercado de empleo.

En este caso, el montante económico se destinará a aquellas localidades de la provincia que registren un mayor número de paro femenino, e irá dirigido especialmente a la creación de empleo en el sector de servicios de proximidad al ciudadano. La iniciativa se dio a conocer a sindicatos y empresarios en la última Comisión de Planificación e Inversiones, presidida por el subdelegado del Gobierno, Jesús Hermida

VILLALUENGA LOS PASAJEROS CONTINUARON EN AUTOBUS

Un tren choca contra una viga de hormigón

EL DÍA
TOLEDO/EEF

Los pasajeros que viajaban en un tren de la línea Madrid-Zafra (Badajoz) tuvieron que completar desde el municipio toledano de Villaluenga el trayecto en autobús al resultar averiada la máquina del convoy tras colisionar contra una viga de hormigón que se encontraba en la vía del ferrocarril.

Según informó ayer la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha, el choque del

tren que viajaba con destino a Badajoz contra dicha viga se produjo sobre las 12:15 horas del sábado en el kilómetro 50 de la línea Madrid-Zafra, a la altura del término municipal de Villaluenga.

Como consecuencia del impacto, dos motores de la máquina sufrieron averías y los viajeros tuvieron que completar el viaje en dos autobuses fletados por la compañía Renfe.

En este incidente no hubo que lamentar daños personales, según las mismas fuentes.

Opinión

Tomás Mañas (consejero CLM)

Hoy, día del discapacitado

No deben nada a nadie, al contrario, son deudores de una sociedad que secularmente les ha discriminado, les ha apartado y ha realzado la diferencia rechazando la igualdad de todos los seres humanos. Hoy, día 3 de diciembre, celebramos el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con la vista puesta en esa igualdad que tanto se les ha negado.

Hoy, como cualquier otro, es un buen día para reflexionar sobre cómo una circunstancia, casi siempre ajena a nosotros (un accidente, una enfermedad degenerativa, una malformación congénita, etc) puede provocar que una persona tenga que luchar para que se les reconozca como lo que son.

Cada vez quedan más lejos los tiempos en que una discapacidad, física o psíquica, era motivo de vergüenza por parte de quien la padecía o de sus familiares. La mayor sensibilidad de los ciudadanos con esta parte de la sociedad, el trabajo callado y constante de las asociaciones que aglutinan a este colectivo y el esfuerzo de los propios discapacitados han propiciado este importante cambio.

Sin embargo todavía queda mucho por hacer. Quedan, como suele decirse, muchas barreras por derribar, pero las más grandes y difíciles siguen siendo las psicológicas, los prejuicios.

Si continuamos pensando que conseguir un puesto de trabajo, adecuar una vivienda o una calle para que sea accesible y participar activamente en cualquier aspecto de la vida son "privilegios" que deben obtenerse con lucha y esfuerzo, estaremos levantando el peor muro de todos: el de la desigualdad y la intolerancia.

Estas actitudes deben ser derribada, de hecho poco a poco se van desmoronando, antes era inimaginable que un discapacitado accediese a un empleo. Hoy las empresas se dan cuenta del enorme potencial humano que se ha desperdiciado durante tantos años.

Hoy adaptar un puesto de trabajo para un discapacitado físico es rentable; hoy los Centros Especiales de Empleo, donde personas con discapacidad psíquica realizan todo tipo de labores, es una salida para la producción de muchas empresas. Ejemplos ya sobran, sólo falta que esta realidad se extienda a toda la sociedad.

El trabajo de las asociaciones, de los familiares, de los voluntarios ha sido y es impagable. En su lucha tienen a su lado al Gobierno de Castilla-La Mancha que, durante el próximo año, distribuirá más de 7.700 millones de pesetas para apoyar su labor y conseguir una integración real.